



Perredistas llaman a cumplir normas en nombramientos

Perredistas advirtieron que se deben de cumplir las reglas en el nombramiento de servidores públicos para evitar posibles actos de corrupción, luego de que este diario diera a conocer los clanes familiares que forman la cuarta transformación.

La diputada y vicecoordinadora del grupo parlamentario del PRD, Elizabeth Pérez, advirtió que lo que hacen los morenistas en el Gobierno es, en los hechos, nepotismo, aunque por cuestiones o tecnicismos jurídicos se le puede llamar así.

Pérez comentó que estas situaciones también pueden llevar a actos de corrupción en algún momento, pues se pueden presentar conflictos de interés, particularmente porque son puestos estratégicos de la administración pública en México.

“Se reparten millones, pero además, eso (los sueldos) es lo que está registrado en los portales de transparencia, es lo que vemos, ahora imagínate lo que no vemos, lo que se maneja en micro espacios, lo que se puede dar a través de proyectos clientelares”, alertó



la perredista.

Sin embargo, reconoció que posiblemente algunos de los familiares de los políticos, militantes o simpatizantes de Morena tengan la capacidad para desempeñar el cargo en el que están, o incluso, tengan una trayectoria de años en el servicio público.